

Fleißige Hubertus-Punktesammler



Pokalsieger: Ludwig Mair (LG aufgelegt), Franz Weber (LG), Ute Spath (LP aufgelegt) und Michael Spath (LP). Foto: verein

Eglharting – Im Rahmen der Königsfeier der Schützengesellschaft Hubertus Eglharting wurden im Vereinsheim auch die Pokalsieger geehrt.

Die Trophäe wird nach einem ausgeklügelten Punktesystem ausgeschossen. An jedem Vereinsabend erhält der beste Schütze jeder Disziplin sieben Punkte, der zweitbeste sechs Zähler und so weiter. Mindestens erhält jedoch jeder Anwesende zwei Punkte. Am ersten Freitag im Monat ist „Glücksfreitag“, hier zählt nicht das beste Ringergebnis, sondern das beste „Blattl“.

Der Pokal für Luftgewehr freistehend wurde gewonnen von Franz Weber, der an 34 Freitagen anwesend war und 193 Punkte erreichte. Mit dem Luftgewehr aufgelegt hat am besten Ludwig Mair gezielt, der an 24 Freitagen 135 Punkte einheimste. In der Disziplin Luftpistole freistehend war der fleißigste und erfolgreichste Teilnehmer Michael Spath, der an 38 Freitagen 200 Punkte erzielte. Ebenfalls mit der Luftpistole, aber aufgelegt, gewann den Pokal Ute Spath, die an 35 Freitagen 210 Punkte für sich verbuchen konnte.

Morgen richtet Hubertus Eglharting wieder einen Vereinsabend aus und am Sonntag, 19. Februar, geht es beim Kinderfasching im Vereinsheim ab 14 Uhr rund. ez/ola

Alles Infos

zu den Eglhartinger Schützen unter www.hubertus-eglharting.de.